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Entrevistador: ¿Nos puedes pasar el logo original de la Federación o es parecido al
de Star Trek?

Anéeka: El problema es que, como todo, está amalgamado. Lo que usan en la Tierra
como logo de la Federación en Star Trek resulta ser el verdadero logo. Así que eso
solo nos pone en problemas porque parece que solo lo tomamos de ciencia ficción. 

Va más allá, la existencia de anillos de Saturno en las agencias espaciales es la
Federación de nuevo. 

Ejemplos: 

1.

¿Cómo es que Roscosmos tiene el mismo simbolismo que NASA? ¿Acaso no eran
enemigos? Desde arriba todo está controlado por las mismas personas y se los dicen
directamente en su simbolismo.
 
La Federación de Planetas Unidos está detrás de todas las agencias del espacio de
la Tierra y son los que controlan al Cabal detrás y en secreto. 

También la insistencia de la corona de laureles que va a dar tan atrás como Roma,
por lo menos.
 
En la Tierra, se les insiste que los extraterrestres no existen. Luego, en la siguiente
capa, les insisten que si existieran serían seres extraños, incomprensibles. La verdad
es aún más extraña. No hay distinción clara de dónde acaba la humanidad y empieza
lo extraterrestre. Todo está junto, lo que está ahí como ficción, es verdad aquí. Se los
venden como ficción para decirles todo, pero como si fueran inventos. Todo, por si
sale gente como yo a decir estas mismas palabras.

2.

Sé que es demasiado para muchas personas entender esto, pero el logo de la
Federación es el de arriba y el de su subsidiaria, “el Consejo de Andrómeda”, está
presente en la “A” de Star Trek. Presente también en la agencia espacial china que
está completamente bajo control de la Federación. El comando central de la
Federación es el Consejo de Andrómeda.

Entrevistador: Y esas tres estrellas predominantes ¿simbolizan algo?

Anéeka: Las tres estrellas principales son las 3 razas creadoras de la Federación:
Lyrianos, Andromedanos y Arcturianos. Atrás, la Vía Láctea, la galaxia misma.



Entrevistador: Es decir, los Andromedanos ¿son los que más mandan o la raza que
más predomina?

Anéeka: Se supone que los Andromedanos no son los que mandan, porque nadie
manda, pero son los que están en la cabeza de todos los consejos de la Federación
siendo una de/o la raza de la Federación más dominante de todos.

Seguidos de cerca por los Arcturianos en sus tres variantes: Dieslientiplex,
Devonianos y Corendianos. Quedando los Lyrianos como en un muy lejano tercer
lugar, ya que son una raza muy pequeña hoy en día, con muy pocos habitantes.

3.

 

Miren el logo real de la rama militar espacial de los Estados Unidos. Tomándo lo de
Star Trek no porque les guste sino porque es real y comparte simbología porque es
parte de la Federación, es lo mismo.

Entrevistador: Gracias. Qué fuerte. Cómo coinciden los símbolos. Has dicho que los
Lyrianos quedan lejos, en tercer lugar. ¿Es porque son pocos habitantes?

Anéeka: Es una raza que está evolucionando en conciencia. A ya ser de densidades
superiores. Es una raza muy antigua. Pasa como con Taygeta, no son muchos ya. Y
están catalogados como en peligro de extinción como Taygeta también lo está.

Entrevistador: Gracias, Anéeka. No sabía que los Lyrianos estaban en peligro de
extinción.
 
Anéeka: ¿No les recuerda esta nave, TR3B de la USAF, al logo de la U.S., Space
Force?

4.

Entrevistador: Totalmente. Y ¿el círculo simboliza algo? Y ¿los laureles? Entiendo la
conexión con Roma, pero ¿algo más antiguo? O ¿el origen?



Anéeka: Sí. Los laureles son de origen milenario, pero tiene más detrás. Antes que
Roma, surgieron en Grecia y se daban para conmemorar excelencia y victoria. Se
dice que quién los tiene serán siempre vencedores. Significa algo de gran
importancia. Y sobre el círculo que lo delimita, no tengo nada sobre él. Es posible
que signifique continuidad.

Entrevistador: Ok, gracias. Y las razas que pertenecen a la Federación, ¿dónde
llevan este logo? ¿En la nave? ¿En algún traje? Recuerdo que vosotros lleváis el
emblema de Taygeta o el de Sand Clock.

Anéeka: Sí. Las naves lo tienen en el lado. En los uniformes, en frente y a los lados
de los brazos. Aún las naves de caza de nosotras llevan el logo de la Federación de
Planetas Unidos en los lados. También las naves grandes de Taygeta, pero no ésta
específicamente, ya que la Toleka es Yate de la Reina y lleva una corona en su
lugar. Los relojes de arena sí están en las naves, en los lados como emblema
adicional, y también en los uniformes de vuelo al igual que se llevan en la Tierra, en
los mismos lugares.

El emblema de Taygeta son las Pléyades brillando sobre fondo azul con Taygeta
como estrella. En nuestros uniformes es un holograma muy bonito como ventanita el
espacio.

Un poco cruda la imagen, pero es lo que pude hacer en este tiempo, así de
inmediato. No lo tenía hecho, ni listo. Se ve más bonito en el holograma.

5.

Entrevistador: Entonces, vuestros uniformes espaciales ¿llevan dos o tres símbolos a
la vez?

Anéeka: Sí. Dependiendo de la nave y del puesto o de quien sea. Los pilotos de caza
son los que a mi parecer llevan más logos, y la reina ninguno.

Entrevistador: Y ¿cómo se ve el holograma? ¿Con profundidad o movimiento?

Anéeka: Con profundidad y alta definición. No tiene movimiento, pero no es como
que usemos uniformes todos los días. Yo llevo como dos meses sin usarlo. Vestimos
normal, como ya hemos dicho.


